

€URO P'N

€uro Randonnée Cyclotouristique pour la Paix entre les Nations

Sous ce sigle, existe une randonnée créée en 2000 par Jean-Claude MASSÉ avec la complicité de Claude MARTEL et qui visite les pays de la Communauté Européenne.

Son slogan de Paix entre les Nations renforcé par les objectifs suivants :

- Développer un esprit citoyen européen,
- Promouvoir une Europe des hommes et des peuples,
- Encourager des relations de solidarité,
- Organiser des échanges,
- Aller à la rencontre des Collectivités,
- Informer et éduquer pour la préservation du milieu naturel,
- Se réapproprier notre territoire en pratiquant le tourisme à vélo,
- Mettre en œuvre un esprit de fraternité où les plus forts accompagnent les moins expérimentés,
- Proposer un parcours sportif, car c'est un défi, mais accessible à tous, financièrement et physiquement,
- Favoriser la participation d'un maximum de femmes, de jeunes et de familles,
- Associer de nombreux partenaires.

Depuis 2000, l'€uro P N relie des capitales européennes où des villes olympiques, en étant reçu dans les bureaux d'information du Parlement Européen :

- | | |
|---|-------------------------------------|
| - 2000 : Bruxelles - Luxembourg - Strasbourg | - 2001 : Strasbourg - Paris |
| - 2002 : Paris - Bruxelles - Luxembourg | |
| - 2003 : Strasbourg - Belstein - Kaiserlautern - Luxembourg | |
| - 2004 : Ancône - Athènes | - 2005 : Albertville - Rome |
| - 2006 : Madrid - Lisbonne | - 2007 : Londres - Paris |
| - 2008 : Innsbruck - Vienne | - 2009 : Göteborg - Stockholm |
| - 2010 : Rotterdam - Paris | - 2011 : Marche en Famenne - Berlin |
| - 2012 : Porto - Gijón | - 2013 : Munich - Innsbruck - Turin |
| - 2014 : Monaco - Barcelone (projet). | |

En 2011 un départ de Marche en Famenne au sud de Liège lieu d'organisation de la Semaine Européenne de la Jeune Union Européenne de CycloTourisme avec laquelle nous sommes associés. Ce périple nous a permis de traverser les Ardennes pour rejoindre l'Allemagne par Bonn et une arrivée à BERLIN cinq jours plus tard avec une réception au Reichstag par le député Eberhart GIENGER ancien "Grand Gymnaste" Champion du Monde en 1974 et Médaillé de Bronze au J.O de 1976, ex-aequo avec H. BOËRIO ! En 2012, nous avons effectué un trait d'union entre Murtosa (région de Porto) candidate à une Semaine Européenne et Gijón, organisatrice de la Semaine Européenne. Pour 2013, nous prévoyons une **€uro P N** sous le signe de l'olympisme, MUNICH - INNSBRUCK - TURIN, qui traversera les Alpes du Nord au Sud, et cinq pays : l'Allemagne, l'Autriche, le Liechtenstein, la Suisse et l'Italie. Nos efforts porteront sur la pratique en famille, sur les femmes, sur les jeunes et sur de nouveaux publics allemands et italiens. Un effort particulier sera fait pour aller à la rencontre des régions traversées, comme en 2012, avec des échanges dans les villes jumelées avec celles des participants.

Une communauté internationale de cyclotouristes s'est constituée au fil des années et, ces pratiquants assidus, sont heureux de se rencontrer chaque année pendant 5 à 7 jours pour parcourir 700 à 950 km. Nous prévoyons d'ailleurs de les regrouper au sein d'une Amicale.

Ainsi sera notre contribution pour une Europe des hommes, une Europe des citoyens.

Contact : challant@wanadoo.fr **Site** : <http://europn.free.fr/>



Under this symbol, there is a hiking founded in 2000 by Jean-Claude MASSÉ with the help of Claude Martel and visit the countries of the European Community.

His slogan of Peace between Nations strengthened by the following objectives :

- Develop a spirit of European citizens,
- Promote a Europe of men and peoples,
- Encourage relationships of solidarity,
- Organize trade
- Reaching out to Communities
- Inform and educate the preservation of the natural environment,
- Taking back our country practicing cycling tourism,
- Implement a spirit of brotherhood where the strongest accompany the less experienced,
- Submit a sporting career, because it is a challenge, but accessible, financially and physically,
- Promote the participation of a maximum number of women, young people and families,
- Involve multiple partners.

Since 2000, the Euro PN connects European capital cities Olympics, being received in the information offices of the European Parliament :

- | | |
|--|-------------------------------------|
| - 2000 : Brussels - Luxembourg - Strasbourg | - 2001 : Strasbourg - Paris |
| - 2002 : Paris - Brussels - Luxembourg | |
| - 2003 : Strasbourg - Belstein - Kaiserslautern - Luxembourg | |
| - 2004 : Ancona - Athens | - 2005 : Albertville - Rome |
| - 2006 : Madrid - Lisbon | - 2007 : London - Paris |
| - 2008 : Innsbruck - Vienna | - 2009 : Göteborg - Stockholm |
| - 2010 : Rotterdam - Paris | - 2011 : Marche en Famenne - Berlin |
| - 2012 : Porto - Gijón | - 2013 : Munich - Innsbruck - Turin |
| - 2014 : Monaco - Barcelona (draft). | |

Starting in 2011 Marche en Famenne south of Liège venue for the European Week of the Young European Union touring with which we are associated. This journey has allowed us to reach through the Ardennes in Bonn Germany and arriving in BERLIN five days later with a reception at the Reichstag deputy Eberhart GIENGER former "Grand Gymnast" World Champion in 1974 and Bronze medalist OJ 1976, tied with H. Boerio! In 2012, we conducted a hyphen between Murtosa (near Porto) candidate for European Week and Gijón, organizer of the European Week. For 2013, we expect **Euro P N** under the sign of the Olympics, MUNICH - INNSBRUCK - TURIN, which will cross the Alps from north to south, and five countries: Germany, Austria, Liechtenstein, Switzerland and Italy. Our efforts will focus on family practice, women, youth and new audiences German and Italian. A special effort will be made to reach out to the regions crossed, as in 2012, with trading in the twin cities with those of participants. An international community of cyclists has built up over the years, and these diligent practitioners are happy to meet each year for 5 to 7 days to travel 700-950 km. We plan to group them in a Friendly. And will be our contribution to a Europe of men, a citizens' Europe.